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记者 田松平

本报讯 !金九银十"对于装修市场来说更

是如此#因此许多家装公司早早备战#除了价

格$ 服务之外# 扩张地盘也是重要举措之一%

!十一" 前# 北京龙发周口直营分公司顺利开

业#凭借雄厚的实力和超大的样板展示以及正

在开展的征集样板房活动带给了消费者更多

的选择%

这个!十一"黄金周#家装市场成了打折与

送礼的集散地% 家装公司也不例外#传统意义

上服务和价格是家装公司促销活动的利器%今

年!十一"#市区主流家装公司依然主打服务$

价格牌#都有推出延伸服务#优惠促销% 实际

上#所有的促销活动中#服务和价格仍然是广

大业主所看重的% 记者走访市场发现#在所有

的家装市场活动中# 当属龙发装饰的优惠最

大%

刚刚开业的龙发装饰周口直营分公司在

全市开展
!"

套五星级样板间征集活动# 该项

活动一经推出就收到了众多市民的热捧#到记

者发稿时#已经与
#$

家业主达成协议#活动进

入收尾状态% 近期想要装修#平日又忙于工作

的白领一族#不妨届时去亲身体验一下五星品

质工程%相信他们的专业建议定能给您的家装

带来全新的灵感% 广大业主对活动有任何疑

问# 可拨打龙发热线
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))%%***

进行咨

询%

据了解#创立于
+'',

年的龙发装饰集团#

坚持!立足中国$开拓海外"的国际化发展战

略#目前在中国拥有
,"

多家分公司#服务网络

遍布全国% 一直以来
-

龙发装饰集团倡导诚信

经营#为广大消费者提供优质服务#树立行业

的标杠%

!

记者 田松平

本报讯 这个!十一"假期#很多爱家的人

都忙于选购建材$挑选家装公司#为自己的新

家添置新的家当% 同时#对于恒丰建材家居大

世界来说#这个!十一"也是收获颇丰% 地板$

橱柜$卫浴$瓷砖几大主材品牌推出了不少优

惠活动#销售量增加了许多#不少建材超市的

销售同比增幅达
&%.

以上%

活动期间# 恒丰建材家居大世界携手百

余个超级大牌设立特大优惠展馆# 以国庆探

底价#让市民享受一线大牌带来的超值优惠%

更有!猜即中"$!来就送"$!定有礼"等众多精

彩活动陆续推出%

据恒丰建材家居大世界相关负责人介

绍#!十一"期间#由于提前做足了功课#许多

贴现$打折$买赠活动切切实实让消费者感到

了实惠% 为了买到物超所值的产品#每天早上

还没开始营业#就有上百人在门外排队#等待

购买限量特卖的建材商品% 优质服务$高品质

的产品#再加之特卖产品本身的超低价#对顾

客产生了极大的诱惑力%

记者走访市区发现# 过去很多人装修前

都会去老牌建材市场看一看% 现在#大家的思

想观念发生了变化# 哪个建材市场实惠去哪

里% 通过前期的宣传#市民选择恒丰建材家居

大世界的原因有三'一是各大品牌齐全#便于

货比三家以及一次性购物(二是地板$橱柜$

卫浴$ 瓷砖等种类繁多# 不需要一次次跑市

场(三是优惠给力#主要是商铺租金低#商家

能给消费者更多的实惠%

除了优惠的活动政策# 恒丰在这次活动

中的服务也是做得十分细致贴心% 为应对本

次活动#商场时抽调了大量的导购人员#让每

位到场的业主都能够得到细致的介绍服务%

另外各大品牌店在店内准备了水果$面包#还

有专门的人员为进入店内的每一位业主送上

茶水饮料% 在选购瓷砖和导购洽谈的时候也

有相应的座位一边休息一边谈# 十分的人性

化%

国庆期间# 恒丰建材家居大世界收获了

大量的人气和订单# 同时为广大业主送去了

高品质低价格的建材产品# 可谓是双赢的结

局%

恒丰建材家居大世界国庆收获颇丰

成本价装修"省钱才是王道
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近日#刘先生给记者来电#讲述了他的装修

困惑%刘先生与妻子买了一套建筑面积
*/

平方

米的老房#房子建于
0')'

年%据前任房主说#这

些年房屋的水电路从来没有出现过大问题#而

且刘先生在使用时也确实感觉非常好用%但是#

工长建议刘先生将房屋的水电路全部更换一

新#以保障后期安全使用%整个房屋的水电路改

造全做下来是一笔不小的费用#那么刘先生家

是否有必要更换水电路呢)

专家解疑

电路需用铜线

电线的使用寿命一般在
0!

年左右# 所以

如果家中的电路使用时间已经超过
0%

年#即

便没有出现过任何大的故障#也建议全部更换

一新#防止后期出现安全隐患%

一些上世纪
,%

年代或
)%

年代兴建的老

房#房屋内的电路仍旧使用的铝线% 这种材质

不仅易于氧化#而且接头易打火%据了解#使用

铝线发生电路火灾的情况要比使用铜线高出

许多倍%

有些老房电路使用的仍是
01!

平方毫米

的未经过增容的独芯线# 这也不符合国家标

准# 目前国家对于电线的最低标准是使用
$1!

平方毫米的铜芯电线%

水路需用
223

管

很多老房的水路仍旧在使用镀锌管或铝

塑管#这两种材质在老房改造时也需要替换成

223

管%

镀锌管作为水管在使用几年以后#管内会

产生大量的锈垢# 流出的污水中夹杂着细菌#

容易污染洁具#而且锈蚀造成水中重金属含量

过高#严重危害人体的健康%

铝塑管尽管具有材质较轻$耐用$可弯曲

等特点#但是它被用作热水管使用时#在长期

热胀冷缩的作用下#会造成管壁错位#导致最

后出现渗漏%

在家庭装修时为了美观#很多水管需要暗

埋#但是铝塑管和镀锌管都不能暗埋#安全性

较差%并且
223

管材与铸铁管$镀锌钢管等管

道相比#具有节能节材$环保$轻质高强$耐腐

蚀$内壁光滑不结垢$施工和维修简便$使用寿

命长等优点#所以在进行老房水路改造时一般

均采用
223

管%

不同材质需安装转换接头

很多家庭在安装完水管线路之后#使用了

不到一个月#就出现了水管渗水的情况% 但是

在安装时进行打压检测却一切正常#这是什么

原因呢)

其实#这很可能是由于一条水管线路使用

了两种不同材质的管线导致的%有些房屋在建

造时使用的
24

材质水管#但是在后期的老房

水电路改造时# 工人却换成了
223

管跟其连

接#由于两种不同材质的水管之间没有安装转

换接头#导致后期问题不断%

同样#在进行电路改造时也应使用电流电

阻一样的电线#否则
01!

平方毫米的铜芯电线

和
$1!

平方毫米的铜芯电线连接在一起#由于

电流电阻不一样#很容易导致后期电线短路等

一系列问题滋生%

问题延伸

电线较软质量优

现在市场上销售的电线质量参差不齐#消

费者在购买时需要谨慎挑选%除了要查看电线

的合格证书和
&5

证书以外#还可以从外观上

观察电线的颜色%一般铜芯电线的颜色应该是

红黄色或者橘黄色#颜色发黑或者发白的电线

质量稍差%

另外#含铜量较高的电线弹性较好#如果

电线手感像钢丝一样弹性较差#那么质量也相

对较差%消费者在购买电线时最好找家装公司

统一采购#不仅在品质上有保证#在价格上也

较为优惠% "刘梦怡#


